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南斯拉夫常驻联合国代表团临时代办 

给秘书长的信 

谨随函附上南斯拉夫联邦共和国总理米兰.帕尼奇阁下给你的信。 

请将本函及其附件作为大会议程项目69 "审査《加强国际安全宣言》执行情 

况"的正式文件分发为荷。 

大使 

德拉戈米尔‧乔基奇(签名) 

1810 9 2 
92-50819 161092 161092 
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附 件 

南斯拉夫总理给秘书长的信 

首先，我谨对我们在大会第四十七届会议期间在纽约的会见与会谈表示满意。 

当时我十分详尽地告诉你我国政府为消除安全理事会对南斯拉夫施加禁运的理由而 

采取的各种2?骤。我谨向你保证，我国政府将继续大力推行和平政策，旨在为整个南 

斯拉夫危机找到公正持久的解决办法。南斯拉夫联邦共和国积极参与在前南斯拉夫 

领土上建立和平的进程并作出贡献恰恰有助于国际社会，特别是联合国为此目的所 

作的努力。 

这次，我谨代表联邦政府向你转达联邦政府对自大会通过第47/1号决议后，南斯 

拉夫联邦共&国被剥夺参加除大会机构以外的联合国机构的权力的事例日益增多表 

示惊讶和不同意。这既不符合第47/1号决议，也不符合副秘书长，法律顾问表示的 

意见，即南斯拉夫联邦共和国不得"参加大会及其附属机构的工作以及由大会召开 

的各种会议"。这严重影响了我国政府努力实现其规定的目标。 

我们尤其关注经济及社会理事会不久也将提出南斯拉夫地位问题的迹象,经济 

及社会理事会是联合国的一个独立的论坛。但是，我谨借此机会指出，我国极为重视 

经社理事会的工作，尤其是现在，该机构重要性日增，大家正加紧努力提高其在联合 

国系统内的y々用。经济及社会问题是当代的关键问题，其解决受到优先重视，因为大 

家认识到它，：是世界社会遇到的许多其他问题的根源。 

我认为南斯拉夫联邦共和国在经济和社会领域遭遇到巨大困难的时候，对南 

斯拉夫参加经社理事会一事提出疑问是极不妥当的，尤其是南斯拉夫作为该机构的 

一个成员，一贯积极参加其工作。 

我特另.il请注意万一决定南斯拉夫不参加经社理事会对我国在欧洲经济委员会 

内的活动会-生消极影响。我国同欧洲经委会在各方面均有发展及很好的合作，这 
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一合作不仅对南斯拉夫联邦共和国而且对我们所在的地区均具有重要意义。至于经 

社理事会的社会和人道主义领域，在我国正大力便进人权的情况下，南斯拉夫在人权 

委员会及其防止直视和保护少数小组委员会以及社会发展和麻醉药品小组委员会内 

进行的活动,具有宝贵的价值。 

我相信我会再次获得你的理解和支持，我请阁下竭力使南斯拉夫联邦共和国能 

在经社理事会及其机关中继续活动，不受任何阻碍。这主要是为了解决南斯拉夫面 

临的问题和共同对恢复和平的进程作出贡献。 

南斯拉夫联邦共和国 

总理 

米兰‧帕尼奇(签名) 


